

**ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA  
DE LA COMISIÓN EDILICIA DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ**

Guadalajara, Jalisco. 29 de abril de 2022

**Regidora Kehila Kú:**

Damos inicio a esta Comisión de Edilicia Asuntos de la Niñez, la cual desarrollaremos conforme el orden del día propuesto.

<b>I. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM</b>
---

Le pido el secretario técnico tome lista de asistencia.

**Secretario Técnico:**

Claro que sí, regidora

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ	PRESENTE	AUSENTE
Regidora María Candelaria Ochoa Ávalos	(x)	
Regidora Rosa Angélica Fregoso Franco	(x)	
Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro	(x)	
Regidor Carlos Lomelí Bolaños		(x)
Regidora Kehila Abigail Kú Escalante	(x)	

**Regidora Kehila Kú:**

Se informa que el Regidor Carlos Lomelí Bolaños presentó justificante.

**Secretario Técnico:**

Conforme a lo establecido en el artículo 17, Fracción XII del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, se da cuenta de tres regidoras de un total de 5 regidoras y regidores que integran esta Comisión. Por lo tanto, existe quorum legal para llevar a cabo esta Sesión.

<b>II. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA</b>
--

**Regidora Kehila Kú:**

Gracias, le pido también de lectura a la propuesta del orden del día.

**ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA  
DE LA COMISIÓN EDILICIA DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ**

**Secretario Técnico:**

Claro que si regidora.

ORDEN DEL DÍA

- I. lista de asistencia y verificación del quórum legal.
- II. Lectura y en su caso, aprobación del orden del día.
- III. Lectura y en su caso, aprobación del Acta de la sesión anterior.
- IV. Participación de los alumnos de la escuela Adolfo López Mateos en relación a su experiencia en el concurso LEGO-Robotix en la Ciudad de México.
- V. Informe de los asuntos turnados en la comisión de Asuntos de la Niñez
- VI. Asuntos varios.
- VII. Clausura.

**Regidora Kehila Kú:**

Gracias, pongo a su consideración el orden del día propuesto, preguntándoles si en votación económica quienes están por la afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano.

Aprobado	Rechazado
X	

Aprobado gracias.

<b>III. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR</b>
--

Como tercer punto del orden del día tenemos la lectura y aprobación del Acta de la Quinta Sesión de la Comisión Edilicia de Asuntos de la Niñez, el día de 16 de marzo 2022. Siendo que esta ha sido enviada previamente a cada uno de sus correos. Pongo a su consideración la dispensa de la lectura. Si están de acuerdo, favor de manifestarlo levantando la mano.

Aprobado	Rechazado
X	

Gracias, aprobada.

**ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA  
DE LA COMISIÓN EDILICIA DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ**

Ahora someto a su consideración la aprobación del Acta de la sesión anterior, por lo que les solicito, en votación económica, si están por la afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano.

Aprobado	Rechazado
x	

Gracias, aprobada

**IV. PARTICIPACIÓN DE LOS ALUMNOS DE LA ESCUELA ADOLFO LÓPEZ MATEOS EN  
RELACIÓN A SU EXPERIENCIA EN EL CONCURSO LEGO-ROBOTIX**

**EN LA CIUDAD DE MÉXICO**

Damos cuenta en esta sesión de la presencia del Licenciado Nestor Tello Director de Apoyo a la Niñez y por supuesto también dar la más cordial bienvenida al Director Reyes Pérez Estrada, a los alumnos de la escuela Adolfo López Mateos, nuevamente darles la bienvenida, es un honor recibirles y por supuesto a los presentes y docentes del día de hoy. Tengo aquí una lista de alumnos, Luis Santiago Campos Hernández, Luca Sebastián Cordero Gallegos, Carla Valeria Ferrera Mayorga, Santiago Daniel Madrigal Pérez, Damián Azael Tamayo Silva, Andrés Emiliano Barajas Villanueva, Gibrán Torres Nazario.

Bienvenidas y bienvenidos y muchas felicidades ya nos platicaran, les comento a la comisión como les informe en el orden del día.

Doy cuenta de la presencia de la Regidora Candelaria Ochoa.

El día de hoy nos acompañan alumnos de la escuela Adolfo López Mateos para compartirnos su experiencia que tuvieron aquí en la ciudad de Guadalajara y en la Ciudad de México, en la participación de su presentación a nombre del Municipio de Guadalajara, les cedo la palabra

**Director Néstor Tello:**

Antes de que empiecen déjenme platicarles un poquito del contexto, muchas gracias por la invitación Regidoras, lo más importante son las niñas, los niños, maestras. Quiero decir que este equipazo, tuvo una experiencia tremenda por que ganaron, fueron parte de las más de

**ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA  
DE LA COMISIÓN EDILICIA DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ**

treinta escuelas que participaron en el torneo regional, un poquito antes este programa nace en Zapopan pero quiero decirles, siempre les digo, que siempre nacen muchas cosas en Zapopan, pero quiero decirles algo súper asombroso, Guadalajara le gano a Zapopan, Zapopan no fue a México y Zapopan no gano en el Regional y la verdad es que estamos muy orgullosos de nuestras niñas y nuestros niños Tapatíos, porque en noviembre les entregamos los equipos, esto es parte de una donación de diez equipos de robótica a diez escuelas públicas de Guadalajara. El director, las maestras se pusieron las pilas súper rápido y empezaron a trabajar con los niños, participaron en el torneo Regional, ganaron pase al torneo Nacional, el Gobierno municipal apoyo para que fueran a la Ciudad de México y allá volvieron a tener un reconocimiento. El reconocimiento que tuvieron, fíjense les comento es a la programación, porque me decían las maestras cuando participaron en el torneo Regional aquí en Guadalajara, obviamente se enfrentaron a los equipos de American School y los niños de American School presentaron sus equipos, sus trabajos en inglés y aun así lo valioso de nuestro equipo fue el trabajo de programación que hicieron, la idea de plasmarla en su maqueta, entonces eso mismo hizo que en Ciudad México les volvieran a reconocer, lo que ustedes van a ver en algunos momentos, esto es, digamos la primera etapa, ellos van hacer luego nuevamente con equipo adicional, cada año se les da material adicional, con un tema diferente, en este año fue la logística es un tema global de la fundación lego, ahí viene los temas de nivel global, se da el tema de la logística porque ahora con la pandemia, la logística tuvo un papel fundamental, moviendo mercancía a lo largo del mundo a través de robots y evitar tanto el contacto humano, para evitar los contagios, ahora en la siguiente temporada, el tema va hacer de la energía.

Debo agradecerle al Director Reyes con 40 años de servicio, ya se quería jubilar, digo que no lo vamos a dejar y las maestras que en este corto tiempo pudieron hacer, que esto también sucediera entorno con los niños, entonces esto es un poco el panorama del programa de robótica en las escuelas, vamos a tener 10 escuela adicionales en este año para llegar a 20, y estamos estimando ya con AstraZeneca o más empresas que puedan patrocinarnos por lómenos a otras 5, 6 escuelas, que podamos llegar a 25 escuelas en este año y que puedan participar en los siguientes concursos, si gustan ahora sí, veamos, que la maestra organice, director por favor.

**Director Reyes Pérez Estrada:**

Buenas tardes, para nosotros es un placer venir y tener la oportunidad como esta, antes de iniciar, quisiera hacer un reconocimiento, presentar al equipo de trabajo, de la cual me siento orgulloso de presentar a la Maestra Irma ella inicio desde el proyecto, cuando platique con ella sobre la posibilidad de tener una asignación adicional la verdad me agrado el hecho que me allá dicho ¡claro que sí!, porque muchas de las ocasiones cuando

**ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA  
DE LA COMISIÓN EDILICIA DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ**

hablamos de una comisión, lo entendemos como más trabajo y sin embargo acepto por lo cual yo me siento muy agradecido, ella hizo equipo originalmente con un maestro el cual no nos pudo acompañar por que una semana antes del evento regional, nos lo ascienden y tuvo que desprenderse del proyecto escolar, sin embargo tenemos todavía el apoyo de el a pesar de que no tiene el compromiso, el maestro Jorge Martínez, del cual me hubiera gustado estuviera aquí presente, al momento en que se retira, se integra la Maestra Melida quien tiene mucha capacidad y mucha voluntad, y son parte del equipo que está iniciando, porque digo iniciando? porque apenas llevamos en este primer ciclo escolar y le pedí a una de las personas que ha trabajado conmigo, desde que yo llegue al plantel la maestra Edith que si en ausencia del maestro Jorge, nos ayuda a complementar el equipo de trabajo y también quisiera aprovechar para hacerle saber del apoyo incondicional que tengo por parte del señor José (y que lleva esto, carga esto y que arma aquello y desarma aquí) por eso a parte del equipo que me enorgullezco de verdad de representar y que sobre todo ir a concursar a un lugar con muchas instituciones con mucho presupuesto y tener la honrosa responsabilidad de representar no a mi escuela, no a mí sector, tener el orgullo de representar a la Guadalajara que amo tanto, también soy tapatío, y también represento a mi estado Jalisco, al momento de incluir en una participación, para nosotros fue impactante llegar a un evento Nacional y no cualquiera tiene esa invitación, sin embargo tener el reconocimiento a la mejor programación me llena de orgullo y el haber quedada en el quinto lugar a nivel nacional, pues es para presumir. Gracias.

*[Explicación de maqueta por parte de las y los alumnos de la escuela Adolfo López Mateos y su experiencia en el concurso nacional en Ciudad de México.]*

**Regidora Kehila Kú:**

Aprovechando que estamos de pie, quiero agradecerles de verdad que nos compartan esta experiencia y los logros que tuvieron, nos tocó acompañarles aquí en Guadalajara, vimos la felicidad, también los gritos cuando se fueron a México, que bueno y que padre que también tuvieron un reconocimiento pero más allá de los logros y los premios que tuvieron allá, queremos agradecerles de verdad como Comisión, somos la Comisión de Asuntos de la Niñez, que trabajamos muy de la mano con el Licenciado Néstor Director de Apoyo a la Niñez y del gran equipo que trabajan con muchas escuelas y a Fátima decirles que nos sirve mucho contra con esta experiencia de ustedes porque esto les va a permitir a seguir trabajando para que el próximo año ustedes puedan contar con las herramientas y no solo a ustedes si no las demás escuelas públicas, entonces también en reconocimiento a este gran trabajo de ustedes de sus maestras, del director, del director de la Apoyo de la Niñez,

**ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA  
DE LA COMISIÓN EDILICIA DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ**

la Comisión de Asuntos de la Niñez las Regidoras, la Regidora Rosa, la Regidora Candelaria, la Regidora Paty su servidora y a nombre de la comisión y en la que presido también con el Presidente vamos a entregarles un reconocimiento para que lo guarden y de verdad su esfuerzo para nosotros es de muchísimo valor, así que les entregamos este reconocimiento a las y los alumnos de la escuela López Mateos por su entregada participación y la gran experiencia que nos han traído también como representantes de Guadalajara, que además ganamos también “FELICIDADES”

**V. INFORME DE LOS ASUNTOS TURNADOS EN LA COMISIÓN DE  
ASUNTOS DE LA NIÑEZ**

**Regidora Kehila Kú:**

Les informo que se les ha entregado sus carpetas con la información correspondiente al primer informe de los asuntos turnados, con lo que se le da cumplimiento a lo establecido en el artículo 111 fracción VIII del código de Gobierno Municipal. De cualquier forma estamos a sus órdenes de cualquier información o duda al respecto.

**IV. ASUNTOS VARIOS**

En asuntos varios pregunto si alguien quiere hacer uso de la voz

Sí, no nada más les informo rápidamente respecto a un tema que comentábamos con la Regidora Paty en la convocatoria para el Ayuntamiento Infantil, esta publicada en la página oficial del Gobierno Municipal de Guadalajara y esta la fecha límite para el día 12 de mayo para el registro de las escuelas que son a nivel de sexto de primaria las que van a participar pero ya verificamos la información

Ayer tuvimos una reunión con el superintendente del centro histórico y también le solicite información, con respecto a la festividad de día del niño, nos comentó, me mando ya una programación, se las hago llegar por vía WhatsApp del festejo del día del niño, el sábado 30 y el día 1 de mayo del 2022 para que ustedes también tengan esa información, es una información general que está abierta al público.

**ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA  
DE LA COMISIÓN EDILICIA DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ**

**V. CLAUSURA**

**Regidora Kehila Kú:**

No habiendo más intervenciones según el orden del día, siendo las 01:10 minutos del 29 de abril queda clausurada esta sesión ordinaria. Gracias.